

Éxito de España en el Día Mundial de Control de la Calidad del Agua



El Día Mundial del Control de Calidad de las Aguas (World Water Monitoring Day) es un proyecto educativo que se lleva a cabo en 100 países, se prolonga a lo largo del año desde el 22 de marzo al

31 de diciembre y está basado en la utilización de unos sencillos kits de análisis de aguas por parte de los participantes. En España se coordina a través de Adecagua y el Programa de Voluntariado en Ríos del Ministerio. Durante 2009, entre los 20.942 participantes de la campaña, hubo 106 centros de enseñanza, 77 asociaciones, 57 centros de educación ambiental, 20 universidades, 49 delegaciones de Cruz Roja Española, 32 organismos públicos, 34 empresas privadas, 24 grupos de ASDE Scouts de España y 158 particulares. Entre todos los participantes del 2009 realizaron 1.673 muestreos repartidos por la casi todas las

provincias de España.

España ocupó en 2009 el segundo puesto mundial en numero de muestreos, tras Estados Unidos y el tercero en participación, tras Malasia y Estados Unidos.

La WEF (Water Environment Federation), asociación coordinadora del World Water Monitoring Day a nivel mundial, ha galardonado a Adecagua y al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino con dos premios. Uno por ser el colectivo que más muestreos realizó durante 2009 y otro por haber sido los que más kits de muestreo utilizó entre los más de 120.000 participantes del WWMD 2009.

Más información en:

- <http://www.dmcca.es> y
- <http://www.worldwatermonitoringday.org>

FEDERICO GARCÍA

Coordinador del Día Mundial del Control de la Calidad del Agua
ADECAGUA